

△
(N^o 207.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 1^{er} MAI 1846.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. HENOT, au nom de la commission des naturalisations,
sur la requête du sieur Arnould Duffhauss.

MESSIEURS,

Le sieur Duffhauss est né à Aix-la-Chapelle, le 19 vendémiaire an VIII de la république française; après avoir servi volontairement, depuis le 2 février 1819 jusqu'au commencement d'octobre 1830, dans l'armée des Pays-Bas, il a pris du service dans l'armée belge le 11 du même mois d'octobre, et il en a fait partie jusqu'au 12 avril 1839, époque à laquelle il a été congédié par expiration de service, de sorte qu'il a fait les campagnes de 1830. 1831, 1832 et 1833.

Un arrêté royal du mois d'août 1836 a nommé le pétitionnaire chevalier de l'ordre de Léopold; le 22 mars 1839, il a été nommé adjoint commissaire de police à l'administration du chemin de fer, et, par arrêté du 20 octobre 1842, il a été promu au grade d'officier de police, fonctions qu'il occupe aujourd'hui à la station centrale de Malines.

Les renseignements recueillis établissent que la conduite du sieur Duffhauss est exempte de tout reproche, et que son traitement est suffisant pour son entretien et celui d'une épouse dont il n'a pas d'enfants.

Les autorités consultées estiment qu'il y a lieu d'accueillir favorablement sa demande.

Le Rapporteur,

HENOT.

Le Président,

J. MAERTENS.
